



AVEC FRANÇOIS HOLLANDE AU SECOND TOUR, RASSEMBLÉS

Confirmons l'élan pour le changement !

Je tiens tout d'abord à remercier chaleureusement les électriciens et les électeurs qui m'ont fait confiance dès le 1^{er} tour en me plaçant en tête. Je mesure la responsabilité qui désormais m'incombe.

Nos concitoyennes et concitoyens ont confirmé leur choix du 6 mai dernier et leur volonté d'accorder à François Hollande une majorité solide, forte et cohérente à l'Assemblée nationale pour porter le changement.

Celui-ci a déjà commencé. En moins d'un mois, plusieurs engagements ont déjà été tenus : retraite à 60 ans pour ceux qui ont leurs annuités, encadrement des loyers, revalorisation de l'allocation de rentrée scolaire, retrait d'Afghanistan, abrogation de la circulaire Guéant sur les étudiants étrangers, gouvernement paritaire, baisse des rémunérations du Président et des Ministres...

Le changement doit se poursuivre.

D'autres engagements sont attendus par les Françaises, les Français ; réindustrialiser le pays et défendre nos emplois, rétablir la justice devant l'impôt, défendre les services publics et mettre enfin les banques au service de l'économie.

Si la droite revenait, toutes les mesures déjà prises par François Hollande seraient remises en cause. Après le temps du dialogue social reviendrait celui de la casse sociale avec l'augmentation de la TVA, la remise en cause de la protection sociale, l'obsession austéritaire avec une soi disant règle d'or budgétaire et l'alignement sur les conservateurs européens. La politique de la majorité sortante a abîmé la France en faisant exploser le chômage, la dette et la précarité. Aujourd'hui cette droite n'est pas en état de gouverner, faisons-lui barrage.

Je remercie tous les candidats de gauche, radicaux et écologistes, respectueux de la règle du désistement républicain, qui ont appelé à soutenir ma candidature au soir du premier tour.

J'appelle toutes les forces de progrès à s'unir, se mobiliser et à se rassembler le 17 juin 2012 pour amplifier la dynamique à gauche et poursuivre le changement avec François Hollande.

Catherine Troallic.

Conseillère Municipale du Havre
Conseillère Régionale de Haute-Normandie

CANDIDATS DE LA GAUCHE RASSEMBLÉE



SECOND TOUR DIMANCHE 17 JUIN | Bureaux de vote ouverts de 8 H à 18 H.

LE HAVRE CANTONS 2,3,4,8 et 9
HARFLEUR
GAINNEVILLE
GONFREVILLE L'ORCHER

Dimanche 17 Juin

VOTONS POUR

UNE DÉPUTÉE QUI SERA ENTENDUE. UNE ÉQUIPE DE LA MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE.



« J'ai besoin d'une majorité à l'Assemblée nationale. Je connais bien **Catherine Troallic**. Son expérience et ses compétences permettront de bien représenter les Havrais, les Gonfrevillais, les Harfleurais et les Gainnevillais. Faites-lui confiance. »
François Hollande Président de la République.



Alain Le Vern
Président de la Région Haute-Normandie.

« **Catherine** travaille à mes côtés depuis de nombreuses années. Elle a permis entre autre de détecter et d'accompagner les projets de l'agglomération havraise soutenus fortement par la Région dont elle est élue. Je suis sûr qu'elle fera une Députée au service de votre territoire et de la France. »



Arnaud Montebourg
Ministre du redressement productif

« La bataille de l'industrie et de l'emploi vont être au coeur des prochaines années. Il nous faut des élus impliqués comme ici, au Havre où des dossiers importants (éolien, aéronautique entreprises telles que Renault ou Total) vont nécessiter des interlocuteurs crédibles. **Catherine Troallic** en sera. Vous pouvez lui faire confiance. »



Havrais, Gainnevillais, Harfleurais, Gonfrevillais, vous avez voté très largement pour les candidats de Gauche et écologistes dimanche dernier. Aujourd'hui, Catherine Troallic et moi-même en sommes les représentants. Il vous revient désormais de confirmer votre volonté de changement en votant dimanche 17 juin pour les candidats de la gauche rassemblée, garants des engagements de François Hollande à l'Assemblée nationale. Ne laissez personne décider à votre place. Ensemble, donnons une majorité parlementaire de gauche à François HOLLANDE.
Chaleureusement à vous.
MATTHIEU BRASSE



« **Catherine** agit pour le rayonnement du bassin havrais qu'elle connaît parfaitement. Que ce soit pour défendre la Ligne Nouvelle Paris-Normandie autant que les intérêts du Havre au sein de l'axe seine, je sais qu'elle y mettra tout son coeur. »
Laurence Fabius,
Ministre des affaires étrangères.



Valérie Fourneyron, Ministre des sports de la jeunesse, de l'éducation populaire et des associations.

« **Catherine** connaît parfaitement le milieu sportif havrais. Elle est attentive aux questions de formation et du travail social. Elle sera un véritable relais pour défendre le sport, la jeunesse et l'éducation populaire. »



Martine Aubry
Maire de Lille
1^{ère} Secrétaire du PS

« Votée par le PS, promise par François Hollande, J.Marc Ayrault a pu constituer le premier gouvernement paritaire de notre pays ! La droite a préféré payer une amende plutôt que de présenter des femmes. Nous, nous avons fait l'inverse. Alors, vous pouvez élire une femme. **Catherine** sera une députée attentive et combative. »



« Avec le Parti Radical de Gauche, j'appelle l'ensemble des électrices et des électeurs qui veulent donner une majorité forte et solide à François Hollande à voter massivement en faveur de Catherine Troallic et Mathieu Brasse. Au Havre, et dans l'agglomération, battre la droite c'est possible. Votons pour le rassemblement des forces de toute la Gauche. »

YVES BERTRAND



« J'appelle les électeurs d'Europe-Ecologie-Les Verts à reporter leurs voix sur la candidature de ma collègue au conseil municipal du Havre, Catherine Troallic »

Pierre DIEULAFAIT
candidat d'Europe-Ecologie-Les Verts dans la 7^{ème} circonscription

Dimanche 17 Juin

VOTONS CATHERINE TROALLIC

Suppléant
MATTHIEU BRASSE

catherinetroallic2012@gmail.com
www.catherinetroallic2012.fr

Suivez Catherine Troallic et Matthieu Brasse

CANDIDATS DE LA GAUCHE RASSEMBLÉE